

ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775
Eugene - Oregon - 97401
U.S.A.

Case postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du Mois Janvier 2022

Chers frères et sœurs,

Recevez nos salutations avec nos plus affectueuses pensées. En plus, un grand remerciement pour la belle carte signée par vous tous pendant la Fête des Tabernacles.

Le passé est derrière nous. Il y a un départ qui est le jour de notre appel, et une arrivée qui doit être le Royaume de Dieu. Entre-temps, nous traversons de nombreuses expériences dont nous pouvons tirer des leçons. Voulant voir de quel bois nous nous chauffons, Dieu permet que nous soyons soumis à des épreuves de plus en plus sévères. Dieu veut des enfants qui, par leur foi et leur obéissance à Son mode de vie, se montrent à la hauteur des circonstances.

Lorsque nous échouons dans un domaine ou dans un autre, cela ne sert à rien de continuer à porter sur nos épaules le poids de nos échecs passés. Nous devons nous en libérer en les confessant à Dieu et en nous repentant, car Dieu a le pouvoir de les pardonner et de les oublier. Toutefois, Il juge la valeur de notre repentir par l'effort que nous faisons pour nous surmonter, nous maîtriser, en remplissant les devoirs qui s'attachent à notre appel.

Jésus-Christ nous dit: ". . . A chaque jour suffit sa peine" (Matt. 6:34). Ainsi, comme l'a déclaré l'apôtre Paul: ". . . oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ" (Phil. 3:13–14). Hier est passé. Quelles que soient les erreurs que nous ayons commises, quels que soient les soucis que nous ayons eus, quelles que soient les douleurs que nous ayons endurées, nous ne pouvons rien y changer. Il nous est impossible de revivre hier. Par contre, dès aujourd'hui, nous pouvons courir pour atteindre le but. Autrement dit, épurer notre vie, faire en sorte que la semence tombe dans une bonne terre: nous recevons les instructions de Dieu, nous les comprenons, nous les appliquons dans notre vie et il en résulte de bons fruits. C'est à cela que nous avons été appelés. Cela se fait lorsque nous ne nous relâchons pas dans nos responsabilités et que nous laissons Christ vivre Sa vie en nous. Nous savons qu'à chaque jour suffit sa

peine et que le jour où Jésus-Christ portera Son jugement, nous aurons besoin de la miséricorde de Dieu.

C'est en vivant la Vérité de Dieu que nous purifions nos vies. Dieu seul lit dans nos cœurs et nos esprits: Il connaît le degré de notre honnêteté et de notre sincérité dans la mise en pratique de Ses instructions. ". . . parce que Dieu vous a choisis dès le commencement pour le salut, par la sanctification de l'Esprit et par la foi en la vérité" (II Thess. 2:13). Alors, dans les moments difficiles de cette vie, ne perdons pas courage; veillons à ne pas laisser la force de notre esprit naturel reprendre le dessus et dominer notre vie par toutes sortes de raisonnements qui nous poussent à retourner à certains rudiments de ce monde au lieu de marcher dans la Voie de Dieu comme Il l'attend de nous. Dieu nous a appelés; Il nous a donné Son mode de vie; Il nous a engendrés par Son Esprit et Il a fait en sorte qu'au travers de Son ministère, chaque appelé soit suffisamment instruit et sache ce qu'il doit faire pour rester fidèle. Dieu veut que l'amour de la Vérité se développe en nous. Au chapitre 11 de l'Epître aux Hébreux, nous lisons les exemples d'êtres humains dont l'état d'esprit et le comportement étaient bien plus forts que des paroles. Leurs vies étaient soudées à la Vérité de Dieu.

Il y a quelques années, un membre m'a fait une remarque que j'ai considérée comme un compliment. Il m'a dit: "Vous tapez toujours sur le même clou!" En effet, c'est ce que je fais dans ma propre vie. Tant que ce clou sera la Vérité de Dieu, je ne cesserai de l'enfoncer dans mon cœur et dans mon esprit, afin que Satan ou qui que ce soit d'autre ne puisse l'arracher, quelles que soient les tenailles qu'il veuille utiliser. Nous sommes conscients que notre adversaire, le diable, et sa cohorte aimeraient nous voir échouer. Ils savent dans quels domaines de nos vies ils peuvent essayer de nous décourager, nous faire tomber et manquer le Royaume de Dieu. Mais voici l'ordre que Dieu nous donne: ". . . Retiens ce que tu as, afin que personne ne prenne ta couronne" (Apoc. 3:11).

Jésus-Christ ne nous abandonne pas. Il nous rassure: "Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde" (Jean 16:33). Il est donc bon de connaître et d'accepter les choses qu'Il nous dit, puis d'avoir foi en elles. Mais alors dans l'épreuve, comment allons-nous avoir la paix en Lui? Jésus-Christ Lui-même nous répond: "Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix . . ." (Jean 14:27). A qui? A ceux qui ont été choisis par Dieu et qui ont reçu le pouvoir de réussir. Nous possédons ce pouvoir depuis le jour de notre appel jusqu'à la fin de notre vie physique. Et durant tout ce temps, nous devons nous examiner nous-mêmes pour déterminer d'où viennent les pensées qui traversent notre esprit: sont-elles des choses que Jésus-Christ nous dit ou sont-elles les influences de celui qui voudrait nous faire échouer? Que faisons-nous de la paix que Jésus-Christ donne? Nous pouvons compter là-dessus, car Il ajoute: "Je ne vous donne pas comme le monde donne . . ." Ce que le monde donne n'est que passager,

mais ce que Christ donne est éternel. C'est pourquoi Il nous exhorte: "Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point." Sommes-nous convaincus que Jésus-Christ accomplit Ses déclarations?

Écoutons l'exhortation de l'apôtre Paul: "Approchons-nous donc avec un cœur sincère, dans la plénitude de la foi, les cœurs purifiés d'une mauvaise conscience, et le corps lavé d'une eau pure. Retenons fermement la profession de notre espérance, car celui qui a fait la promesse est fidèle" (Héb. 10: 22–23). Retenons fermement! L'appelé de Dieu est tenu de persévérer à vivre par la foi. Et c'est à la fin de cette expérience humaine qu'aura lieu, pour l'éternité, la manifestation de la gloire, de la justice, de tout ce qui est honorable et louable.

Jusque-là, Jésus-Christ promet que nous pouvons avoir la paix même lorsqu'il y a de l'agitation autour de nous. Vivre en paix signifie avoir un esprit calme, attendre avec patience l'intervention de Dieu et nous appliquer à Lui obéir. C'est ne pas laisser les conditions néfastes de ce monde détruire notre confiance en Dieu. Nous devons avoir l'assurance que Dieu réalisera Son dessein. Plus nous laissons Jésus-Christ régner dans notre vie, plus nous jouissons de cette paix. Il nous donne la capacité de traverser des circonstances sans que l'agitation nous trouble, sans que la colère nous pénètre. Il nous accorde le pouvoir de donner une bonne orientation à notre esprit. "Le salut des justes vient de l'Éternel; il est leur protecteur au temps de la détresse [il est leur force au temps de la détresse—Version Darby]. L'Éternel les secourt et les délivre; il les délivre des méchants et les sauve, parce qu'ils cherchent en lui leur refuge" (Ps. 37:39–40). Ainsi, malgré les circonstances qui règnent autour de nous, nous pouvons avoir l'état intérieur qui existera éternellement lorsque Jésus-Christ sera de retour sur cette terre. La paix venant de Christ est une préfiguration du Royaume de Dieu—un Royaume caractérisé par la paix. "L'œuvre de la justice sera la paix, et le fruit de la justice le repos et la sécurité pour toujours. Mon peuple demeurera dans le séjour de la paix . . ." (Es. 32:17–18).

En effet, Jésus-Christ ne nous donne pas Sa paix comme le monde donne, car Dieu déclare: "Ils ne connaissent pas le chemin de la paix, et il n'y a point de justice dans leurs voies; ils prennent des sentiers détournés: quiconque y marche ne connaît point la paix" (Es. 59:8).

Mettons donc notre confiance en la paix qui vient de Dieu. Bien que ce soit un état mental qui n'est pas facile à recevoir, Jésus-Christ affirme que nous pouvons l'avoir si nous croyons vraiment en la paix qu'Il nous laisse. Lorsque nous n'avons pas cette paix, nous nous privons de quelque chose que Christ veut nous donner. Il nous donne Sa paix pour que nous marchions dans la Voie de la paix, selon tout le mode de vie qu'Il a pratiqué dans Son corps de chair et qu'Il nous a révélé. Si vraiment nous le vivons

malgré les tribulations et les épreuves de toutes sortes, Christ nous conduit sur cette Voie de la paix, car c'était l'un des buts de Sa première venue. "Pour éclairer ceux qui sont assis dans les ténèbres et dans l'ombre de la mort, pour diriger nos pas dans le chemin de la paix" (Luc 1:79).

Alors nous éprouvons cette paix dans la mesure où nous nous appliquons à obéir à Dieu. L'apôtre Jean a dit dans sa lettre à Gaïus, le bien-aimé, qu'il aimait dans la Vérité: "Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme prospère l'état de ton âme" (III Jean verset 2). Prospérer! Pour nous, appelés de Dieu, cela dépendra de ce à quoi nous donnons la priorité dans nos vies. Quelle richesse, quelle gloire désirons-nous? Voulons-nous vraiment la paix que Jésus-Christ donne? Pour cela, nous devons apprécier notre appel et vouloir prospérer dans toutes les richesses spirituelles que Dieu nous a fait comprendre. L'apôtre Paul a écrit: "Tenez donc ferme: ayez à vos reins la vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice; mettez pour chaussures à vos pieds le zèle que donne l'Évangile de paix" (Eph. 6:14–15). "Ayez la paix en Moi," nous dit Jésus-Christ. Comment la recevons-nous? En vivant avec zèle l'Évangile de paix. Il nous avertit que tout en ayant la paix en Lui, nous aurons des tribulations dans le monde. Nous n'allons donc pas traverser toute une vie sans être confrontés à certaines difficultés. Toutefois, Jésus-Christ ajoute: "Mais prenez courage, j'ai vaincu le monde."

Par conséquent, chacun de nous est responsable de ses frustrations, ses agitations, ses découragements, son mauvais état d'esprit. La paix que Christ nous laisse nous amène à avoir un esprit calme, confiant, et à remettre toutes choses entre les mains de Dieu le Père et de Son Fils Jésus-Christ. N'oublions pas le prix qui a été payé pour notre rachat. "Car, de même que les souffrances de Christ abondent en nous, de même notre consolation abonde par Christ" (II Cor. 1:5).

Mes frères et mes sœurs, malgré les épreuves auxquelles nous sommes parfois soumis, soyons remplis d'espérance et avançons avec l'état d'esprit de l'apôtre Paul qui nous exhorte: "Réjouissez-vous en espérance. Soyez patients dans l'affliction. Persévérez dans la prière" (Rom. 12:12).

Votre frère en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat